
Élite  7,  sorprendente  o
ripetitiva?
Il mese di ottobre si sta sicuramente rivelando carico di
nuovi contenuti Netflix, rendendo i fan delle serie tv sempre
più felici e occupati! Dopo la nuova stagione di Lupin uscita
a  inizio  mese,  infatti,  lo  scorso  20  ottobre  è  stata
rilasciata la settima stagione di una delle serie più popolari
tra gli adolescenti, Élite.

Il  tema  di  questo  capitolo  è  principalmente  quello  della
salute  mentale.  Viene  a  tal  fine  evidenziato  come  molti
ragazzi la trascurino per paura e come vadano incontro a sfide
e drammi interiori che li portano alla depressione e talvolta
al suicidio.

Ancora una volta l’ambientazione principale della vicenda è
quella di Las Encinas, la famosa scuola dove i protagonisti
frequentano le lezioni, affiancata dagli interni delle loro
case e dall’Isadora House, discoteca in cui passano gran parte
delle serate.
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La maggior parte delle critiche del pubblico viene invece dal
fatto che anche in questa stagione troviamo sempre più nuovi
personaggi che si sono via via sostituiti a quelli storici a
cui  eravamo  affezionati.  Tuttavia,  per  quanto  tutti  noi
apprezzeremmo un ritorno dei volti a noi cari, è nella norma
che serie come questa, che si prolungano nel tempo, si lascino
prima o poi indietro alcuni attori.

Si  potrebbe  invece  dire  molto  sui  vestiti  indossati  dai
protagonisti.  Mentre  ritroviamo  un’eleganza  sublime  nei
completi della nostra amata Isadora (Valentina Zenere), della
quale vorremmo possedere il guardaroba, del tutto diversi sono
quelli di Chloe, la nuova arrivata. Pur immedesimandosi nel
suo personaggio, infatti, è inverosimile che qualcuno possa
mai vestirsi con così poco ritegno all’interno di una scuola.

Per  quanto  ripetitiva  e  a  tratti  demenziale,  la  settima
stagione si è, a parere di chi scrive, risollevata rispetto
alle  precedenti,  tornando  invece  a  somigliare  a  quelle
iniziali tanto amate dai giovani, non solo mescolando thriller
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e drama, ma aggiungendo persino temi profondi in cui essi si
possono immedesimare.

Gli amanti della serie saranno inoltre felici alla notizia del
già  confermato  rinnovo  di  stagione.  Élite  infatti  tornerà
l’anno prossimo con l’ottavo capitolo, che tuttavia, come ci
ha anticipato il regista, sarà quello finale.

C’è  chi  non  vedeva  l’ora  e  chi  invece  farà  fatica  ad
abbandonare la serie e i personaggi che lo hanno accompagnato
questi anni, non ci resta comunque che aspettare e sperare di
non rimanere delusi.

Virginia Porcelli


